

# Reconocen la labor del jardín Guayabito

En el Jardín Infantil Guayabito dependiente de la Junji Tarapacá, la Subsecretaría de Educación Parvularia hizo entrega de un reconocimiento a su directora, Graciela Zúñiga y al equipo educativo, destacando su sobresaliente quehacer pedagógico y el compromiso sostenido con una educación parvularia pública, inclusiva y de calidad.

Señalaron que la unidad educativa ha desarrollado buenas prácticas pedagógicas que fortalecen su sello artístico intercultural, promoviendo experiencias educativas significativas, pertinentes y de calidad para niños y niñas junto a sus



JARDÍN INFANTIL GUAYABITO.

familias. Estas experiencias se basan en el juego, la libertad de movimiento, la exploración y la indagación, favoreciendo el desarrollo integral en la primera infancia.